



Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

**Informationsveranstaltung
am
Mittwoch, 12. Februar 2014 um 19:30 Uhr,
„Zur alten Diele“**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unsere Gemeinde gehört zu den ersten 10 Pilotgemeinden des Zweckverbandes
“Breitbandversorgung Steinburg“, in denen im 1. Halbjahr 2014 der Aufbau des Glasfasernetzes
starten wird! – Voraussetzung ist allerdings die Realisierung einer bestimmten Anschlussquote.

Der elektronische Austausch von Daten nimmt in der heutigen Informationsgesellschaft immer
mehr zu. Nahezu alle Bereiche des Arbeitens und Lebens sind von dieser Entwicklung betroffen.
Eine leistungsfähige Breitbandversorgung kann standortbedingte Nachteile im ländlichen Raum
zum Teil ausgleichen.

Die neue Glasfasertechnologie ermöglicht eine superschnelle Internetverbindung, Telefon-
Flatrate ins deutsche Festnetz und Kabel-Fernsehen in bester Bildqualität.

Gemeinsam mit Repräsentanten der Stadtwerke Neumünster möchten wir hierüber informieren
und diskutieren, damit wir mit den notwendigen Maßnahmen in Kürze beginnen können.

Deshalb: Der 12. Februar 2014 ist für alle Einwohner ein ganz wichtiger Termin!

Mit freundlichen Grüßen

Henning Ratjen

Bürgermeister